

5.2.3. Diskussionen

- 661 Enders, Lieselotte: Weg von simplifizierenden Beurteilungen. - In: Bildende Kunst 21 (1973) H.5 S.257.
- 662 Gläser, Gerhard: Kunstverständnis nicht dem Selbstlauf überlassen. - In: Bildende Kunst 21 (1973) H.5 S.256.
- 663 Hannig, Peter: Klischeevorstellungen abbauen. - In: Bildende Kunst 21 (1973) H.5 S.257.
- 664 Helmboldt, Rüdiger: Wie führen wir eine kleine Galerie zum Erfolg. Aus d. Diskussionsbeitrag - gehalten auf d. Erfahrungsaustausch "Kleine Galerie" am 21. Sept. 1973 in Leipzig. - In: Mitteilungsbl. d. Kulturbundes d. DDR 1973 H.3-4, S.21-23, 1 Abb.
- 665 Kasselt, Rainer: Wenn zwei glücklich sein wollen... Rundtischgespräch mit FDJlern d. Freitaler Edelstahlwerkes u. d. PH zum Thema Liebe. - In: SZ 28 (1973) Nr 112 v. 11.5. S.3, 4 Abb.
- 666 Leert die Schatztruhen! Gedanken am Beginn einer neuen Diskussion. - In: SZ 28 (1973) Nr 106 v. 4.5. Beil. S.3, 2 Abb.  
[Aufruf zur Diskussion "Junge Leute zu Kunst heute".]
- 667 Meischack, Bernd: Kunstinteresse muß man wecken. Kunsterzieher äußert seine Meinung zur Diskussion: Was macht die Kunst? - In: JW 27 (1973) Nr 150 v. 26.6. S.4.
- 668 Meves, U.: Die bildende Kunst ist nicht allein Sache der Künstler. - In: VSt 27 (1973) Nr 105 v. 3.5. S.5.
- 669 Meyer-Rienecker, Georg: Das Bild Liebender ist stets auch ein Bildnis ihrer Zeit. Gedanken, Probleme zum Künstlerischen Schaffen. - In: SVZ 28 (1973) Nr 154 v. 30.6./1.7. S.6, 3 Abb.
- 670 Müller, G.: Lebendige Begegnung mit der Kunst. In d. Diskussion erweisen sich Wissen u. Können. - In: Hochschulztg. 1973 Nr 13, S.8, 2 Abb.
- 671 Schulze, J.: Gespräche über die Kunst. - In: FW 22 (1973) Nr 89 v. 13.4. S.6.
- 672 Uhlitzsch, Joachim: Das Paar unter der Brücke. Ein Brief zu unserer Diskussion, d. neue Fragen aufwarf. [Junge Leute zu Kunst heute.] - In: SZ 28 (1973) Nr 141 v. 15.6. Beil. S.3, 1 Abb.
- 673 Womacka, Walter: Es macht Freude, daß wir gebraucht werden. - In: Sonntag 27 (1973) Nr 11 S.5.

5.3. Kunsterziehung5.3.1. Allgemeines

- 674 Brief der Kommission für die kulturell-ästhetische Bildung und Erziehung der Schuljugend beim Ministerium für Volksbildung an die Künstlerverbände der DDR und an die Gewerkschaft Kunst. - In: Beitr. z. Kinder- u. Jugendlit. 29